



Dos modelos para el quehacer Académico. Páginas

4 a 9

Páginas

17 a  
24

Igor Saavedra  
Profesor  
Emérito



Página 11 Fundación Andes Apoya el desarrollo de la astronomía en la Universidad de Chile.

**Representante Legal:**

Víctor L. Pérez Vera

**Director:**

Francisco Santamaría H.

**Editora Periodística:**

Maruja Orpi S.

**Fotografía:**

Gastón Carreño A.

**Diseño y Diagramación:**

Roberto Ortega C.

**Impresión:**

Araucaria Producciones Gráficas

Dirección Internet: <http://tamarugo.cec.uchile.cl/~direacad/revnoticias.html>

La Universidad de Chile distinguió al Doctor Igor Saavedra con la calidad académica de «Profesor Emérito» en una ceremonia realizada a fines de abril, donde quedó reflejada la validez y merecimiento de dicha otorgación a un hombre que ha vivido la mayor parte de su vida al interior de la Universidad, como alumno, como ayudante y luego como Profesor.

Para nuestra comunidad universitaria representa una enorme satisfacción constatar como la Universidad de Chile reconoce los méritos, entrega y sabiduría de uno de sus miembros que con generosidad, ajeno a toda ambición personal ha luchado incesantemente por el desarrollo de la investigación científica del país y de la excelencia académica al interior de la Universidad.

La distinción otorgada a Igor Saavedra, no podía ser entregada en ningún otro momento que el actual, ya que sus palabras, sus luchas, sus reflexiones dichas durante años y años, tienen plena vigencia y significan un signo de alerta, respecto a lo que está sucediendo tanto en la Educación Superior del país, específicamente en las Universidades Estatales, como en la carencia de políticas claras respecto al desarrollo científico.

En este mundo globalizado, donde la competitividad es cada vez más intensa, los países, especialmente los subdesarrollados no deben, ha afirmado insistentemente, renunciar a la investigación científica, lo que equivale a renunciar a la independencia intelectual, y esto probablemente es lo más grave que puede sucederle a un país.

«Nuestro desarrollo, nuestra independencia, nuestro futuro, dependen de nuestra capacidad de aprender a pensar por nosotros mismos, de aprender a hacer cosas por nosotros mismos, y para ello es indispensable la existencia de una sólida base científica nacional».

A través de estas líneas reiteramos la satisfacción de nuestra comunidad universitaria por esta distinción otorgada al Doctor Igor Saavedra, que como se ha señalado ha llevado a cabo una larga y valiosa lucha para subrayar la importancia que tiene la ciencia en nuestro país y el impulso que ella representa para el desarrollo nacional y sobre el papel de la Universidad y de las tareas que le corresponde cumplir para impulsar la investigación en ciencia y tecnología.